

Fotografías de la ordenación de dos nuevos diáconos

Dos fieles de la Prelatura han recibido el diaconado en la parroquia de san Josemaría (Roma). Los ha ordenado Mons. Juan Ignacio Arrieta, secretario del Pontificio Consejo para los Textos Legislativos. Estas son algunas fotos de esa ceremonia.

22/02/2017

Los dos nuevos diáconos son Ginés José Pérez Almela y Arturo Garralón Blas.

Ginés José Pérez, nació en 1958, en Murcia (España). Tras licenciarse en Ciencias de la Educación en la Universidad de Murcia, ha trabajado más de 30 años en el colegio Monteagudo.

Arturo Garralón nació en Guadalajara (España), en 1975. Realizó estudios de Economía en la Universidad de Alcalá de Henares y ha trabajado para la entidad bancaria La Caixa.

El Catecismo de la Iglesia católica señala que “corresponde a los diáconos, entre otras cosas, asistir al obispo y a los presbíteros en la celebración de los divinos misterios sobre todo de la Eucaristía y en la distribución de la misma, asistir a la celebración del matrimonio y bendecirlo, proclamar el Evangelio y

predicar, presidir las exequias y entregarse a los diversos servicios de la caridad”.

Durante la ceremonia de ordenación diaconal, Arturo ha llevado una muleta porque el pasado 6 de noviembre fue atropellado en Pamplona. Se lesionó la tibia y el peroné y tardará unos meses en recuperarse.

Puede descargar aquí el libro con los textos de la ceremonia.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/ordenacion-diaconos-opus-dei-febrero-2017/>
(15/01/2026)